
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 226/2025 Guaíba, 14 de Abril de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 026/2025, desta Casa Legislativa, que nos
encaminhou o Requerimento nº 105/2025 apresentado pela BANCADA
DO PSDB - PSDB

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Existe um planejamento para a realização de treinamentos e simulações de evacuação de
incêndio nas escolas da rede municipal de ensino de Guaíba?

2 - Caso não exista planejamento, a Prefeitura Municipal pode analisar a possibilidade de
implantar um programa semelhante ao "Escolas Seguras" do município de Nova Iguaçu, com o
objetivo de desenvolver uma cultura de prevenção e preparação para situações de emergência?

3- Existe alguma parceria em andamento ou prevista com a Defesa Civil ou outros órgãos
competentes para a realização dessas atividades preventivas nas escolas municipais?
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
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4- Quais medidas de segurança atualmente são adotadas para prevenir e responder a situações
de emergência nas escolas da rede municipal?

Agradecemos o interesse e preocupação com a segurança nas escolas e
esclarecemos a intenção de incentivar a prioridade na proteção de estudantes e
profissionais da educação.

Atualmente, oferecemos treinamentos regulares aos profissionais das unidades
escolares, abordando protocolos de prevenção e resposta a emergências, incluindo
incêndios. Além disso, realizaremos simulações de evacuação com os alunos,
garantindo que todos saibam como agir de maneira segura e eficaz em situação.
Essas capacitações e treinamentos estão em pauta de execução para 2025 e são
realizadas anualmente.

Para fortalecer essas ações, buscamos parceria com a Defesa Civil, modernizando
a capacitação das equipes escolares e tornar as simulações ainda mais eficientes.
Essa colaboração permitirá a adoção de boas práticas e o alinhamento com
protocolos atualizados de segurança.

Sem mais para o momento, reiteramos votos de estima e consideração

Atenciosamente,

Marcelo Maranata Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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